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例会報告 No.2004 9 月 1 日（水）晴れ  （司会 染谷正美委員長） 

本例会でのおもな事項        

   ＊誕生祝        ＊研究会報告 

 ＊会長挨拶                   ロータリー財団・クラブ奉仕委員会 

 

誕 生 祝 

☆会員  古谷榮一会員 

☆夫人  長塚会員  白井会員 

 

 

 

 

諸 報 告 

ロータリー100 周年記念事業企画委員会 （島田 勝社会奉仕委員） 

9 月 1 日、午後 6 時より水海道ロータリークラブ事務所において、企画委員会を開催いたします。関係者

の方は宜しくお願いします。 

 

幹 事 報 告  （大串  卓幹事） 

週 報 受 理    江戸崎ＲＣ、 

例会変更通知受理   なし 

 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

皆さん、こんにちは。やっと平穏な日々か戻ってきました。3 日前にアテネオリンピックも至上最高のメダル

を獲得して終わった日本。9 月に入り、秋の夜長をこれからどう過ごせばいいのか思案をめぐらす今日こ

の頃です。豊漁の秋刀魚を食べて、虫の声と共に寝て、早寝早起きが一番の健康ではないでしょうか。 

さて、今月は新世代のための月間です。1 ヶ月毎に私なりのスローガンを掲示させていただいております

が、今月のスローガン「次代を担う若人に夢と希望を」にしました。どうぞ、根本新世代委員長を中心に宜

しくお願いします。また、10 月 6 日は、ガバナー公式訪問日です。100％実質例会にしたいと思います。

宜しくお願いします。 

 

研究会出席報告 

ロータリー財団地研修セミナー （松村仁寿ロータリー財団委員長） 

8月 22日、水戸三の丸ホテルにおいて、ロータリー財団研修セミナーが開か

れ、当クラブより財団地区委員の飯塚会員、熊谷会員、私の三名で出席して

まいりました。初めに、各委員長よりお話を頂き、その後各分区ごとにわかれ

倉沢ガバナー補佐がリーダーとなりトークディスカッションに移り、一時間各ク

ラブの財団に対する取り組み方を話し合いました。その中で、一番多い課題

は、年次寄付・特別寄付をどのように頂いていますかと言う点でした。私は、

当クラブの会員皆様の財団に対する心構えを説明し、最後にガバナー補佐が全体会議に纏めて報告し、

内容は当クラブの話で始まり、当クラブの話で終わりました。北村財団総括委員長も気分が良かったので

は？ 

 



クラブ奉仕 1 ロータリーファミリー会員増強委員会 （松坂興一ロータリーファミリー会員増強委員長） 

去る8月29日水戸三の丸ホテルで開催された地区クラブ奉仕研究会に、

会員増強、ロータリー情報、広報委員会共々参加して参りました。 

和田 積地区クラブ奉仕総括委員長の下、永井ガバナー、清水研修リー

ダー、吉岡担当カウンセラー、加うるに渡辺第 1 ゾーンコーディネーター

の参加を得て、午前 10 時 30 分から昼食時間の 45 分を除き、午後 3 時

30 分まで、分科会等にわかれ一日勉強してまいりました。全体会議並び

にゾーンコーディネーターの講話を要約いたしますと、今年度はロータリ

ー創立 100 周年を迎え、このところ凋落傾向にあるロータリークラブをシッカリ立て直して欲しいという事と、

それには増強拡大につきるので、是非是非会員増強に努めて欲しいとの事でした。今年 6 月に開かれた

ＲＩ規定審議会においても、増強のためなら規制の緩和も許されるとの方向へ進んでいるとのことで、危機

感に溢れた話に終始致しておりました。午後から分科会にわかれての会議につきましては、小島、古谷

委員長さんより報告があると思いますので、総括しての報告は以上とさせていただきます。 

 

クラブ奉仕 1 ロータリー情報委員会 （小島富雄ロータリー情報委員長） 

8 月 29 日、クラブ奉仕研究会にファミリー委員松坂さん、古谷広報委員長と

私 3 名で参加致しました。全体会議の内容は、セレモニー、講話、その他松

坂委員長のお話の通りです。昼からは、分科会となり情報委員会は、ひたち

なかＲＣ坪田地区ロータリー情報委員長さんの進行で行われました。このお

方は、青森県出身、日立製作所に勤務された方で、アナウンサーの試験を 7

局受けて全部合格という大変声の通る雄弁な方です。一方、話を聴く方は北

村ＰＧの時の会長さんが多く顔見知りでした。隣が竜ヶ崎ＲＣの小島さんで半

日勉強したわけです。情報委員会は、全員に情報を流す事なので、本を読んでからということで本の紹介

をされました。6 冊です。Ｒ必携、Ｒ入門書、三つの山脈、Ｒに感動、奉仕の一世紀、一番大事なロータリ

ーの友で、このなかには会員の皆さんに伝達する情報が沢山あるから、本を読んでくださいと大変な宿題

を頂きました。Ｒ情報は、四大奉仕で支える委員会であり、広報と一体でありよく理解して行動をしてくださ

い。情報の伝達の方法と言う事ですが、文書の時は、大事な所は太字、またはカラーにして目立つように

する、普通ではよく目を通さないし見逃してしまう。話す時は、よく噛み砕いてそして感動を持って話をす

るように。なかなか難しい事です。ここに、このような資料が配布されました。坪田地区情報委員長からで

すが、太い字でわかり易く、カラーで目立つように、大事なページは色をつけて、きめ細かく行き届いた資

料です。以上Ｒ情報は本を読む事が会員皆様へ良い情報を提供する、Ｒ情報は四大奉仕を支える委員

会であるということ、情報の伝達の方法として、文書での伝達、話して伝達する、何れも大変な任務である

ということが解りました。ミニ情報を気がついたとき随時例会で流す。例ですが、ある時ロータリアンがホテ

ルに泊まった折、マッサージを頼みました。盲人のマッサージさんに「ロータリー知ってますか？」と聞いた

ところ「知ってます。よく白い杖をいただきます。大変あり難いけれどもう 10 本頂きました。杖よりも信号機

の横断で、手と背を貸していただいたほうが本当にあり難いものです」とおっしゃったそうです。以上が 2

時間の勉強でした。質疑応答30分、その後本会場に戻り各分科会の報告があり、点鐘で終了したわけで

す。以上にてＲ情報「クラブ奉仕研究会」報告させていただきました。有難うございました。 

 

クラブ奉仕 1 広報委員会 （古谷榮一広報委員長） 

分科会では、59 クラブのうち、44 名が出席でした。大洗ロータリークラブの池田委員長さんの下、一般社

会、特に地域の人々にロータリーをよく知ってもらうと共に、ロータリーのイメージを高め、新会員を増やし



易い環境作りのために年に一度位は、新聞等に取り上げてもらえるような

情報の提供をする。その方法としてＦＡＸ、電話、郵送、直接などある。そ

の中でも、直接出向いて資料を提示しながらの説明が一番効果がある。広

報の行動指針を確認する意味で、手続要覧（2001 年版）の広報関連ペー

ジはＰ17 にあるそうです。ロータリーの広報の始まりは、1907 年シカゴクラ

ブの公衆トイレの設置（最初の奉仕活動＝社会奉仕）。事例発表では、17

クラブが新聞に載ったということです。当クラブでも、社会奉仕、国際奉仕、

新世代奉仕、職業奉仕のユニークな活動の情報を頂き、広報活動に使わせて頂きたいと思います。宜し

くお願いします。 

 

出 席 報 告 （山野井周一副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜 暇 メーク 

５０名 ３５名 １５名 １名 ５名 

出席率 ８１．６３％ 

 

ニコニコボックス （青木正弘委員長） 

・誕生祝御礼 ≪会員≫古谷会員 ≪ご夫人≫長塚・白井  各会員 

・新しい月が始まりました。今月も宜しくお願いします。今月の月信に 2000 回例会の様子が掲載されまし

た。古谷広報委員長有難うございました。   鈴木（豊）会員 

・2 ヶ月が過ぎました。あと 10 ヶ月です。  大串会員 

・地区青少年交換委員に任命されました。会長に褒められました。ガバナー月信に写真が載りました。  

瀬戸会員 

・今月はＨＰにたくさん投稿しようと思います。皆様どんどんＨＰを活用したらと思います。  熊谷会員 

・本日より新入社員が入り、7 人体制の保険代理店になりました。宜しくお願いします。  斎藤会員 

・本日も出席出来ました。  山野井会員 

・9 月も宜しく。 （財団）  松村会員 

・鈴木年度も 2 ヶ月が経過しました。中身が濃いせいか半年過ぎた気がします。後半も頑張りましょう。  

青木（清）会員 

・クラブ奉仕研究会に出席してまいりました。広報委員会への情報の提供宜しくお願いします。  

古谷会員 

・クラブ奉仕研究会参加致しました。Ｒ情報委員会宜しくご協力お願い致します。  小島会員 

・新学期が始まり静かになりました。  横山会員 

・米山寄付も宜しく    五木田会員 

・今日から新学期、園児と再会し元気が出ました。  石塚（克）会員 

・残暑見舞い！！  登坂会員 

・いつも早退してすみません。  田上会員 

・例会欠席しました。  松崎・田中  各会員 

・9 月です。今月もニコニコにご協力宜しくお願いします。  青木（正）会員 

入金計 ￥４９,０００ 累 計 ￥４９３,０００ 

 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌   委員 笠原  修 


